
令和２年度第１回「『親の力』をまなびあう学習プログラム」ファシリテーターステップアップ研修 受講者「振り返りアンケート」集計結果 

〈質問内容〉 

研修全体：今回の研修で学んだことは今後の活動に役立つものになりましたか。 

   ア：R1新規開発教材について理解できましたか。 

      イ：演習を通して，新規開発教材の使い方をイメージすることができましたか。 

      ウ：コロナ禍での「親プロ」について意見を交流することができましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈「今回の研修を通しての感想・意見」などの記述から〉 

〇このミニ講座は，私が以前開設していた乳幼児健診の検査と検査の間の待ち時間に行うのがピッタリ！と思いました。数年前に資料が有ったらよかったな

と少し悔しい気分です。これからは，ベビーマッサージの講座のフォローアップとして使わせていただこうと思います。 

○少人数ででき，かつ短時間でできるので，イベントの中に組み込みやすいと思いました。小さいお子さんが近くにいてもできるのはいいと思います。 

〇楽しい教材になっていると感じました。使い方も工夫次第で広げられるような気がしました。また，子育て広場やファミリーフェスタ等で気軽に参加して

もらえるのではないかと思いました。 

〇オンラインならではの参加方法に新しい展望があるのを感じました。時間制約のある場合，いわゆるママ友などの連れがいない時，出向く必要がない気楽

さ，意見を強制的に求められない ROM参加も可能といった利点を生かした新しいコミュニケーションのかたちだと思います。 
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